



INFORMATION CONFERENCE DE PRESSE - Premiers concerts de l'Ensemble Instrumental de l'Agglomération d'Agen « Regards d'Espagne » - 8 et 9 février 2020

Un ensemble instrumental composé d'enseignants et de musiciens professionnels issus prioritairement de notre territoire s'est constitué dans la perspective de donner ses **deux premiers concerts** le **samedi 8 février, Music'Halle d'ASTAFFORT** et le **dimanche 9 février, théâtre Ducourneau d'AGEN** en clôture de l'exposition « GOYA, génie d'avant-garde, le maître et son école ». Pour la circonstance, **Laurent GOOSSAERT** en sera le chef invité et **Francis CABREL** a accepté de les rejoindre dans cette aventure.

L'Adjointe à la Culture et au Tourisme et **Maire d'Astaffort** se propose de vous rencontrer afin de vous présenter, en détail, ce rendez-vous exceptionnel en tous points

→ **Vendredi 31 janvier à 10h30 au CRDA, 11 Rue Lakanal, Agen**

Contact : CRDA- Conservatoire à Rayonnement Départemental d'Agen // 05.53.66.11.66

Dans l'attente de vous accueillir nombreux,
Bien cordialement,